



大村市立福重小学校 学校だより

令和5年1月31日（火）

みどい

文責：校長 田中 康隆

目指す児童像：⑤るさとを愛する子・④ふうする子・③んせつな子・②んきな子

フラワーアレンジメント教室～6年生総合より～

1月12日（木）6年生は、諫早市の林田生花店さんを講師としてお招きし、フラワーアレンジメント教室を行いました。これは、県農産園芸課の事業「花の出前講座」を活用して行ったものです。

オアシス（スポンジ）に、印を付けて、うまく高低差を付けながらどの子供も素敵な作品を作っていました。



寒さに負けず、元気に遊ぶ子供たちです



寒くなると外で遊べなくなる子供たちが多い中、本校では縄跳びに燃える子供たちが増えています。低学年は、主に短縄跳びでいろいろな技に挑戦し、達成感を味わいながら力を付けています。中学年以上では、学級で長縄に挑戦している学級もあります。「集中力」「団結力」「持久力」「目標を掲げてそこに向かって努力していく力」等、それぞれの目標を持って頑張る姿が見られます。

また、1月25日（水）は雪が積もる中の登校でしたが、久しぶりの雪をみんなで楽しんで遊ぶ姿も見られました。

tetoru（テトル）による学校だよりの配信について

保護者連絡ツール「tetoru」の利用については、ご家庭のご理解とご協力ありがとうございます。

さて、学校ではSDGs（持続可能な開発目標）や公費節減の取組として、校務のペーパーレス化を進めているところです。今回の「tetoru」の導入に際して、その機能を使い、今後は学校だよりの配信も進めていきます。未登録の方は、登録をお願いします。

今年10月に新校舎建設工事が始まります

今年の10月からは、いよいよ新校舎の建設工事が始まります。現在の予定としては、まず運動場のほぼ中央に新校舎が建設されます（R5. 10～R7. 3）。6年度末に引っ越しをして、旧校舎の解体と運動場などの整備をします（R7. 4～）。この期間中は、運動場の半分程度が使用できなくなります。

そこで、令和5年度について以下のように予定をしています。

- （1）運動会は春に実施（5月28日）をします。
- （2）持久走記録会は実施しません。
- （3）授業参観で運動場を駐車場として使用できなくなります。保護者は徒歩で来てくださるようお願いいたします。

この他にも今後お願いすることがあると思います。その都度、お知らせします。また、令和6年度以降のことについても、関係諸機関と連携を図りながら善処していきます。